

München

Einsatz von Novell Open Enterprise Server

[13.5.2005] Die Stadt München hat sich entschieden, den Novell Open Enterprise Server einzusetzen. Die Lösung soll die Vorteile von NetWare mit den Vorteilen von Linux verbinden.

Viele bestehende NetWare Server der Stadt München werden in den nächsten Monaten auf die Lösung Open Enterprise Server der Firma Novell migriert. Auf diese Weise sollen die Vorteile von NetWare mit den Vorteilen von Linux verbunden werden. Die Lösung ermöglicht den Einsatz von gemischten NetWare und Linux Servern über eine gemeinsame Administrationsoberfläche. "Die Wahl der Stadt München zeigt, dass Open Enterprise Server genau die richtige Lösung für Kommunen in der derzeitigen Umbruchstimmung bildet. Das Produkt ermöglicht ihnen die Nutzung der bewährten Netzwerkdienste auch auf dem Linux-Kernel," sagte dazu Volker Smid, Area General Manager Central Europe bei Novell. Mit der Lösung erhält die Stadt München File-, Druck- und Management-Dienste sowie Collaboration- und Application-Services in einer offenen IT-Umgebung. Das Produkt bietet integrierte Werkzeuge zur Verwaltung sowie für identitätsbasierende Dienste. *(hi)*

<http://www.muenchen.de>

<http://www.novell.com>

Stichwörter: München, Novell, Linux, Open Source, Open-Source-Software

Quelle: www.kommune21.de